
Synthèse de la réunion du conseil d’administration 
de la FEFB asbl – S 15.11.2014 – Saint-Servais 

 
Présents :  Frédéric Belva, Frédéric Bielik, Aurore Gillet, Fabrice Grobelny, Raymond van Melsen, Claudio 
Piacentini, Nicolas Rauta, Ivan Werner 
Ont prévenu de leur absence : Renaud Barreau, Daniel Halleux, Laetitia Heuvelmans, Pierre Van de Velde. 
 
 
1. Approbation du procès-verbal de la réunion du conseil qui s’est tenue le 21 juin 2014. 
 
Le PV est approuvé  
 
2. Chevauchement ICN FRBE – Interclubs FEFB en avril 2016. 

Annulation partielle de la décision précédente. 
 
Notre D.T., Renaud Barreau fait le nécessaire pour trouver une solution. 
 
3. Demande d'un subside du CRELEL. 
 
Assurance : 150,00 € - Non. 
L'assurance contractée par le FEFB couvre tous les cercles affiliés et leurs activités. 
 
Subside formation jeunesse : 200,00 € - Non 
Le CA invite le CRELEL à interpeller sa ligue qui reçoit d'une part 3,00 € en retour des cotisations membres et 
notamment celles des juniors et d'autre part, 500,00 € pour la jeunesse, suite à leur rapport annuel. 
 
4. Logiciel adéquat pour le système suisse. 
 
Sélection du programme « Sevilla » de JP Hendriks. 
Le Conseil donne carte blanche à Daniel Halleux. 
 
5. Autonomie de notre site web. 
 
Ok pour l'hébergement de notre site web au prix de 120,00 €. 
Le CA donne carte blanche à Daniel Halleux pour la mise en place de ce nouveau site. 
  
6. Dossier de M. Didier Dewinter. 
 
Le FEFB ne souhaite pas se lancer dans des échanges qui entretiennent des malaises. 
Le Secrétaire, Frédéric Bielik, envoie un courrier à M. Didier Dewinter. 
 
7. Championnat national de la Jeunesse en 2016. 
 
2016 : Blankenberge – Marc Clevers 
2017 : en francophonie 

 
8. Article 7 du règlement des tournois de la FEFB asbl. 
 
Ne rien changer à l'article. 
Changer la manière de calculer afin que personne ne doive payer quelque chose. Le restant des droits d'inscriptions 
est reversé au prorata des frais d'inscriptions. 
 
9. Prise de contact avec le nouveau ministre des Sports. 
 
Suite au contact entre notre Président, Raymond van Melsen, et un attaché au cabinet Collin, Xavier Papier, un 
courrier a été envoyé au Ministre René Collin afin de relancer la reconnaissance des échecs comme sport, de 
reconnaître la FEFB comme fédération sportive et pour réintégrer les stages ADEPS. 
 
 



10. Dernières informations pour l'assemblée générale de l'après-midi. 
 
CA 
- démission : Frédéric Belva – reste disponible pour un coup de main dans le secteur jeunesse. 
- sortants et pas candidats : Fabrice Grobelny et Ivan Werner 
- sortant et candidat : Renaud Barreau 
- candidats : Cédric Sohet et Jean-Paul Tomasi 
 
Cercles : 
A ce jour, les cercles suivants ne sont pas en ordre de cotisation : 244 Brussels C.C., 521 Tournai, 548 Caïssa 
Europe, 960 Echiquier Rebecquois. 
 
Les ligues de Liège et de Bruxelles-capitale ont remis leur rapport. 
 
11. Remarques, questions et/ou propositions qui concernent les éventuels rapports de nos différents 
responsables. 
 
Pion f 
- Les articles attendus pour le tournoi de blitz et pour la coupe d'Europe sont bien arrivés. 
- Remettre les articles pour le 1er décembre au plus tard. 
 
Jeunesse 
- Interscolaires : Frédéric Bielik reprend l'organisation des tournois – phase de passation avec Aurore Gillet. 
- Pas de candidature pour les encadrements : club des 7 et championnat de Belgique. Aurore Gillet se charge du 
recrutement. 
- L'Institut Supérieur pour l’Étude du Langage Plastique organise une exposition sur l'échiqueté (une variante du 
jeu d'échecs) durant le 1er trimestre 2015. La Commissaire de l'exposition, Florence Cheval, a interpellé la cellule 
jeunesse. Frédéric Bielik a pris le relais. Il a établit le lien avec Kim Lê Quang : visites de l'exposition, tournoi 
échiqueté,… 
Il prépare une conférence « Jeu d'échecs et éducation » - 20 février 2015, à l'ISELP 
 - organisateurs : FEFB – ISELP – FWB 
 - intervenants : FEFB – FFE – expériences : Flandre, France, Estinnes – Echiqueté – ISELP – 
  Education permanente. 
 
- Organisation d'une formation d'arbitres en 2015. 
 
12. Moment académique pour le départ de M. Fabrice Grobelny. 
 
Élever M. Fabrice Grobelny au titre de membre d'honneur. Proposition à faire lors de l'assemblée générale de cet 
après-midi. 
 
 
 
 

 Prochaine réunion – samedi 24 janvier à 14h00 – ??? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Frédéric Bielik – P 22.11.2014 – bielik.frederic@gmail.com – 0496 234 642 


